

Wie man die Warenvorräte in Ordnung hält.

Warum die Warenvorräte übersichtlich und ordentlich aufbewahrt werden müssen.

Wie wichtig es ist, in den Warenvorräten peinlichste Ordnung zu halten, ergibt sich am eindringlichsten aus der Darstellung der schlimmen Wirkungen, die von einem unordentlichen Warenlager ausgehen. Nicht selten mag es vorkommen, daß Verkäufe verloren gehen, wenn die Verkäufer über das Vorhandensein von Waren überhaupt nicht oder falsch unterrichtet sind. Mitunter stiften falsch angebrachte Auszeichnungen Verwirrungen an. Ein Fall aus der Verkaufspraxis soll das erläutern. Da kommt eine Kundin und möchte eine Messingbettstelle. Diese gefallen ihr sehr gut und auch mit den Preisen ist sie einverstanden. Aber eine bestimmte Länge muß die Bettstelle unter allen Umständen haben. Vielleicht kann sie, wenn sie größer oder kleiner wäre, nicht gut an einer dazu ausersehenen Schlafzimmerstelle untergebracht werden oder derjenige, der darin schlafen soll, benötigt eben gerade die bestimmte Länge. Die Kundin nennt das erforderliche Längenmaß, und der Verkäufer sieht nach. Alle anderen Maße sind vorhanden, leider nur ausgerechnet nicht das verlangte. Der Verkäufer dreht die Größenauszeichnungen um, sieht sie noch einmal alle durch, doch das Ergebnis ändert sich nicht. Er muß bedauern, daß er mit der gewünschten Größe nicht dienen könne, und die Kundin verläßt das Geschäft. Nach kurzer Zeit stellt es sich